
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 例 会 日 程 ☆ 

11 月 22 日(水) 11 月 29 日(水)12：30 12 月 6 日(水)12：30 12 月９日(土)18：00 

休会（定款 7-1） 
クラブ・アッセンブリー 

地区大会報告 

幸福例会 会員表彰 

第６回理事会 

クリスマス家族会 

名古屋観光ホテル 

 

第 2839 回 例 会報 告 11 月 8 日 (水)晴れ N o .15 

☆点  鐘☆ 会長 永井伸治 

☆司  会☆ 会場副委員長 菅原勝行 

☆唱  和☆ 君が代 奉仕の理想 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 永井伸治 

   11 月 1 日の稲沢市制 65 周年記念

式典に招かれ、出席して参りました。

その中で、当クラブ創立 60 周年記念

事業として、平和中央公園のインクル

ーシブ遊具設置にかかる寄付をさせ

ていただいたことに対して、公益功労

表彰を拝受しました。 

 今月 11 月はロータリー特別月間の 

「ロータリー財団月間」です。ロータリー財団の使命は、

ロータリー会員が、人びとの健康状態を改善し、質の高

い教育を提供し、環境保護に取り組み、貧困をなくすこ

とを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるように

することです。100 年以上もの間、世界各地に於いて、

教育の支援や持続可能な成果を生み出すプロジェクト

に総額 40 億ドル以上の資金を提供してきました。 

ロータリー財団は、1917 年、アトランタでの国際大

会において、当時の RI 会長アーチ・クランフ氏が「世

界で良いことをするための基金を作ろう」との呼びかけ

が創立のきっかけになりました。最初は、わずか 26 ド

ル 50 セントの寄付から始まりましたが、徐々に世界に

伝わり、今では「Evry Rotarian Evry Year」の合い言

葉の通り、世界から多額の資金が集まり、多くの奉仕活

動に充てられています。当クラブは、会員皆様から納め

られる年会費の中から一人 150 ドルを、30 ドルをポリオ

プラス基金として、公益財団法人ロータリー日本財団を

通じて国際ロータリーのロータリー財団に寄付されま

す。公益財団法人ロータリー日本財団は、国際ロータリ

ーのロータリー財団の協力財団です。この法人は日本の

法律に従って設立された公益財団法人であり、この法人

を通じてロータリー財団に寄付しますと、日本の税制上

の優遇措置を受けることが出来ます。 

ロータリー財団のプログラムは大きく分けて3つあり

ます。 

①「ポリオプラス・プログラム」は、ロータリーの最優

先事業であり、世界の共通プログラムです。ポリオ常在

国、ウィルス流入国、高リスク国を中心とした世界から

ポリオ根絶のための取り組みをしています。 

②「ロータリー平和フェローシップ」は、国際ロータリ

ーが世界平和の実現と紛争の解決に寄与できる人材育

成を目的としている奨学金制度です。世界 5 か所 6 大学

と提携し、選出された「平和フェロー」と呼ばれる学生

が、修士課程で平和と紛争解決の学位を修めます。日本

では、国際基督教大学がロータリー平和センターの指定

を受けて、2002 年よりフェローを受け入れています。こ

れまで全世界で 1,200 名以上が卒業しています。 

③「地区補助金、グローバル補助金」は、世界や国内の

さまざまな問題の解決に取り組み、人びとによりよい生

活をもたらし、地域社会に貢献するロータリアンの活動

を支えています。（人道的奉仕プロジェクト、奨学金、

☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆ 

ク ラ ブ 名 月 /日 (曜 日 )時 間  メークアップ会場 

   

   

   

   

 

★出席報告★ 報告者:会員組織委員長 加藤太平 

会 員 総 数 56 名 前々回修正 10 月 14 日    

出 席 

会 員 数 

43 名 出 席 

会 員 数 

    18 名 

(内免除 7 名) (内免除者 5 名) 

欠 席 者 数 
 13 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 22 名 
(内免除者 5 名) 

出 席 率   84.31％ 修正出席率 81.63％ 

 
今週のメークアップ 

足立三千夫（IAC）後藤貴浩・服部孝徳・林茂一・加藤亮介・高桑宏幸・渡邉京子・加藤太平（D2760） 

浅井耕治・後藤啓行・奥智子・山内健嗣・山崎晃司（C.O.M）伊藤浩一・川合正剛・近藤尊敬・真野寿樹・

宮﨑忠広・田中舞・山本敏裕・山脇敏夫・吉川未佐子（B.D） 

 

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：永永井井伸伸治治／／副副会会長長：：小小島島洋洋一一  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：金金森森貴貴史史／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill：：rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL""hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//""  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655 事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲沢沢ロローータタリリーーククララブブ週週報報  
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業研修チーム） 

また、これらの他に、ロータリー財団に毎年 1,000 ドル

寄付を約束した方は「ポール・ハリス・ソサエティ」に入

会でき、ポリオプラス基金に毎年 100 ドル寄付を約束した

方は、「ポリオ・プラス・ソサエティ」に入会していただ

けます。 

 

 

～Today’s Information～ ◆◆報告事項◆◆ 
◇◇幹 事 報 告◇◇       幹事：金森貴史 

◆2023-24 年度第 5 回理事会議報告 

開催日時：2023 年 11 月 8日(水)13：30 開会 

開催場所：尾張大國霊神社 

報告事項 森望会員の出席免除申請書受理について 

議    題         

(1)  新会員オリエンテーション決算について→承認 

(2)  ロータリー希望の風奨学金への支援協力について 

→地区内の状況など確認してから来月判断する予定 

 

 

◆次月予定 

12 月   6 日(水)  幸福例会 会員表彰 第 6 回理事会 

12 月  9 日(土)   クリスマス家族会 

12 月  13 日(水)   例会日変更（9 日へ振替）  

12 月  20 日(水)    年次総会 

12 月  27 日(水)    休会(定款 7-1) 

 

 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇ 

報告者：ニコボックス委員長 水野厚司 
小島先月 25 日に 2 人目の孫が生まれました。再び娘です。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しありがとうございました) 

永井 稲沢市制65周年記念式典で稲沢RCが公益功労表彰

を拝受しました 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しありがとうございました) 

永井 3 週間ぶりの例会開催の喜び 

樋田 新会員ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ参加の皆様お疲れ様でした。懇親会

は寒い中ありがとうございました 

山崎 樋田さん先日はお世話になりました 

田中 樋田さん、ｵﾘｴﾝﾃｰｼｮﾝ大変勉強になりました。その後

の課外活動、初体験楽しかったです。ありがとうござ

いました。 

山脇 先日は皆さんにお世話になりました。また、昨日今日

とﾏｽｺﾐを賑わせています。 

林茂一 国府宮はだか祭りへの女性参加の喜び 

小島 浅井さん、原さん、お世話になりました 

川合 稲沢ｶﾚｰﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙの観光協会のﾌﾞｰｽにて会長はじめ多

くのﾒﾝﾊﾞｰに購入頂き、誠にありがとうございました。

11/18 からのいちょう黄葉まつりでもよろしくお願

いします 

足立 本校文化祭が４年ぶりに制限なしで開催できました。

歴代 PTA 会長のご協力にも感謝します。 

渡邉 加藤太平さん、ﾌﾗﾜｰ BOX でお世話になりました。あり

がとうございました。 

渡邉 永井会長、下水の件、迅速に対応してくださり大変助

かりました。ありがとうございました。 

林茂一 前回例会時に私のｺﾞﾙﾌﾄﾞﾀｷｬﾝのお詫びをﾆｺﾎﾞｯｸ

ｽに入れていただきありがとうございます。（情報で

は太平くんらしいですが）そのまま返却するのもど

うかと思ったので色をつけてﾆｺﾎﾞｯｸｽに寄付します 

鈴木 動物病院へのご協力ありがとうございまし

た。年中無休でがんばります！ 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：大変多額に頂戴しありがとうございました) 

小島・金森・鵜飼・新井・水野写真をいただいて 

川合・奥・菅原・山崎 出席表彰をいただいて 

服部・林茂一・伊藤(浩) 例会欠席のお詫び 

渡邉 秋の家族会欠席しましたごめんなさい。熱海花火大

会と重なり、初島に島流ししてました 

伊藤(浩) 家族会欠席のお詫び 

加藤(健) 業務多忙 早退のお詫び 

永井・小島・金森・足立・入山・奥 卓上花をいただ

いて 

 

～バースデースピーチ～          

～生まれ変わったらなり たい職業～      

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇            

報告者：親睦活動委員長 新井仁志 

6 日生まれ 西村郁夫 

 
 

17 日生まれ 吉川未佐子 

お誕生日のお祝いありがとうございます 

先日、来年の年賀状を見て 4 回目の年女にな

ることに気づきました。複雑です。 

生まれ変わったらなりたい職業ですが、わたく

しは「ホステス」さんです！ 

若いころ、田舎の大学に通っていた垢ぬけない

学生の私では、華やかなホステスは夢のまた夢

でした。その羨望がくすぶっていたみたいで

す。 

今回のテーマをいただいきまして「いまでも

アルバイトぐらいならできるのでは？」と思

い、近所のホステス求人をみておりましたが、

年齢上限が 35 歳（30 代）まででした。4 回目

の年女では、今世ホステスにはなれません。 

もし、来世でホステスになることができました



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ら、ぜひ皆様には高めのお酒を入れていただけ

ますと非常にうれしく思います。 

 

23 日生まれ 山田典永 

生まれ変わったらなりたい職業は頑固一徹な

職人になりたいです。職種は輪島塗の職人でも

宮大工職人でも紙漉き職人でも炭焼き職人でも

美術修復職人でもなんでもいいですが、とにか

く職人として生まれて職人として人生を全うし

たいと思います。現世においてあまりにも調整

役の仕事が多く疲れているのが本音ですが、来

世においては、少々変人と言われながらも我が

道をひたすら突き進み技術を磨くことに没頭し

たいです。 

 

27 日生まれ 林茂一 

27 日で 56 歳になります。 

生まれて物心ついた時より、家業を継ぐもの

だと思ってましたので、56 年間、真剣になりた

い職業について、考えたこともありません。改

めて考える機会をいただいて、考えてみました。

しかしゴルフが好きだからゴルフに携わる職業

とか、カラオケが好きだからそれに関連する職

業、若い時によく行った麻雀、最近はプロ雀士

がもてはやされていますが、全くなりたいとは

思いません。ただ、最近は夏が非常に暑すぎま

す。特に屋根の上は弱火のフライパンみたいで

すので、生まれ変わったら次の職業はせめて今

より涼しいところで仕事をしたいです。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      

◇◇ロータリー女性の集いパートⅠ◇◇ 

日時：10 月 24 日名鉄グランドホテル 

出席者：渡邉会員・鈴木会員・田中会員 

 

出席会員からの報告によると、どのテーブルも

男性の方が多く、会長・幹事や会員増強委員長

が出席しているクラブが多くあったとのこと

です。 

稲沢のように女性会員のみが出席しているク

ラブは稀だったようです。 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◇稲沢市制 65 周年記念式典報告◇◇ 
2023 年 11 月１日。 

クラブ創立 60 周年記念事業「平和中央公園の

インクルーシブ遊具設備寄付」に対する功績に

対し、公益功労表彰を受けました。 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


